

## Gemeinsames Weihnachtssingen an der Krippe



Das gemeinsame Singen mit den Besuchern stand im Mittelpunkt des Weihnachtssingens an der Krippe in St. Mariä Himmelfahrt. Nach einer musikalischen Einstimmung durch das Streicherquartett der Neuen Philharmonie Westfalen, luden die etwa 30 Sänger und Sängerinnen der Chorgemeinschaft St. Konrad unter der Leitung von Ansgar Suttmeier die Gäste zum Mitsingen ein. An der Orgel begleitete Marcel Suttmeier das Konzert. Die Chöre – zu Gast war auch der Chor „Gospel After Eight“ unter der Leitung von Matthias Müller – sangen ausgesuchte und traditionelle Weihnachtslieder im Wechsel und gemeinsam mit den Besuchern. Zum Ende des Weihnachtssingens stimmten auch die Sternsinger der Gemeinde einige bekannte Weihnachtslieder an. Foto: Thomas Schmidtke